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令和６年度 第３回 国立大学法人三重大学経営協議会 議事概要 

 

日 時  令和６年９月２０日（金）１５時３０分～１７時００分 

場 所  事務局２階 大会議室 

【一部の構成員等（※を付した者）はオンラインで出席】 

出席者  伊藤（正）学長（議長） 

     大友※、河上、末松、竹林※、馬岡※、丸山、服部、早川、横山※ 各学外委員 

鶴原、酒井、吉岡、佐久間、西岡、池田、織田島 各学内委員 

欠席者  伊藤（歳）学外委員 

田中学内委員 

陪席者  中津、小川 各監事 

     岡島学長補佐 

     企画総務部長 

企画総務部総務チーム 

 

 

◎新規委員の紹介 

  会議冒頭に、学長から新規委員、新規監事ならびに再任監事の紹介があった。 

 

 

◎前回議事概要の確認 

  学長から、事前に照会した令和６年度第１回、第２回経営協議会議事概要（案）について、資

料のとおり記録に留めたい旨の報告があり、了承された。 

 

 

Ⅰ．審議事項 

 

１．令和６年度国立大学法人ガバナンス・コード実施状況への意見について 

学長から、「資料：審－１」に基づき、令和６年度国立大学法人ガバナンス・コード実施

状況への意見について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

＜主な意見＞ 

○ 本年度から、学長アドバイザーとして外国籍の教授を招聘いただいた件については改善が進

んでいると感じる。女性比率の改善についても具体的な成果が出る形で改革を進めていただき

たい。 

○ 数値目標を掲げて公表することは、皆さんに勇気を与えることだと思うのでぜひ継続してい

ただきたい。 

 

２．その他 

なし 
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Ⅱ．報告事項 

 

１．令和７年度概算要求事項について 

佐久間理事から、「資料：報－１」に基づき、令和７年度概算要求事項について報告があ

った。 

 

２．三重大学アクションプラン２０３０について 

学長から、「資料：報－２」に基づき、三重大学アクションプラン２０３０について報告

があった。 

＜主な意見＞ 

 ○ 評価が低い目標については、見直し等を進めていただきたい。 

 ○ 救急搬送件数について３,０００件以上と目標値の記載があるが、数が多いのが良いかどう

か評価しにくいところがある。 

 

３．その他 

（１）次回開催について 

   令和７年１月２４日（金）１６時３０分～１７時３０分 

 

 

Ⅲ．意見交換 

 

１．共創の場形成支援プログラムについて 

岡島学長補佐から「資料：意－１」に基づき、共創の場形成支援プログラムについて説明

があった後、意見交換を行った。 

＜主な意見＞ 

○ 本格型に進んでいただけるよう三重県としても協力を行いたい。 

○ 農村や高齢化の視点が欠けていると感じる。高齢者の活躍の場を作っていただけると良い。 

 

２．令和６年人事院勧告について 

学長から「資料：意－２」に基づき、令和６年人事院勧告について説明があった後、意見

交換を行った。 

＜主な意見＞ 

○ 人件費を上げないと、人材確保が難しくなる。コスト削減を行っているが、来年度以降も

対応できるかは厳しい状況である。 

 

３．四日市新拠点の進捗状況について 

学長から「資料：意－３」に基づき、四日市新拠点の進捗状況について説明があった後、

意見交換を行った。 
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＜主な意見＞ 

○ 大学在学時から就職までつなげていける人材を育成することで、企業も協力していただけ

るのではないか。 

○ 留学生を確保する際、入試や宿舎の問題があると感じる。 

 

４．その他 

なし 

 

以上 


